

PUNTOS SOBRE LAS IES

La cena de hoy



Ramón Alberto Garza
@ramonalberto

El presidente Enrique Peña Nieto convocó esta noche a una **cena con 20 de los empresarios más influyentes de México.**

El evento no pasaría de ser uno más, a no ser por tres detalles.

El primero, que es **la primera cena de su tipo a la que el mandatario convoca** en lo que va de su sexenio.

Segundo, que se da **la noche en que se conmemora el segundo aniversario** de su llegada a Los Pinos.

Y tercero, la cena tiene lugar **en el momento más crítico en lo que va del sexenio**, en una confluencia de crisis política, económica, de derechos humanos y de credibilidad.

¿Cuál será **el menú de una cena así**, más allá de celebrarse los primeros dos años de gobierno?

Como aperitivo, el presidente sin duda intentará ante los poderosos del capital dar una radiografía desde su perspectiva de los últimos dos meses de pesadilla.

Quizás exista un poco más de información sobre los 43 normalistas desaparecidos en Ayotzinapa, pero que al estarse verificando aún, no se puede detallar públicamente.

No sería descartable que en *petit* comité detalle un poco más quién o quiénes están detrás de la desestabilización a su gobierno que denunció semanas atrás.

Quién articula la escalada de ataques e

incendios, desde el palacio de Chilpancingo hasta el Palacio Nacional, además de la sinfónía de protestas nacionales e internacionales que ponen a México al borde del precipicio.

Como plato fuerte, los comensales de esta noche estarán urgidos de escuchar del presidente su reporte sobre el futuro de la debilitada economía mexicana.

Con el desplome de los precios del petróleo, algo que desanima la inversión extranjera tras las reformas, aunado al bajo dinamismo de la economía tras el primer año de reforma fiscal, el preocupante endeudamiento público y el creciente déficit, se antoja una revisión a fondo.

Ya como postre, harán falta algunas explicaciones sobre la Casa Blanca, la cancelación del tren a Querétaro, el constructor favorito apareciendo en todas las licitaciones y la promesa de una ley anticorrupción.

Y como digestivo, para digerir la pesada agenda, el mandatario tal vez los tranquilizará confirmándoles que hará algunos ajustes dentro del gabinete para arrancar el segundo tercio.

Considerando que en los primeros 24 meses de gobierno Peña Nieto no fue muy afecto a que se le viera en cónclaves con los capitanes de empresa, **la de esta noche podría marcar un cambio de estrategia.**

Ojalá que para que el círculo se cierre, **los invitados tengan la confianza y la honestidad de decir lo que sin empacho suelen opinar** en sus reuniones de consejo. El presidente y los mexicanos **se los agradecerían.**

